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Flecken Bruchhausen-Vilsen 
________________________________________________________________________________________ 

 

 

P r o t o k o l l 
Sitzungsnummer: Fl/Rat/009/22 

 

über die Sitzung des Rates am 07.12.2022 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende 20:25 Uhr 

Ort: Forum des Schulzentrums in Bruchhausen-Vilsen 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

Herr Lars Bierfischer  

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Heiko Albers  

Herr Bernd Brümmer  

Frau Cathrin Brümmer  

Frau Martina Claes  

Herr Bernd Garbers  

Herr Torben Garbers  

Herr Hermann Hamann  

Herr Jörn-Peter Hinrichs  

Herr Willy Immoor  

Herr Heinrich Klimisch  

Frau Katja Lamke  

Frau Nicole Reuter  

Herr Hauke Sander  

Herr Ulf-Werner Schmidt  

Frau Stephanie Schmitz  

Herr Bernd Schneider  

Herr Harm Schröder  

Herr Dietrich Wimmer  

 

Verwaltung 

Herr Bernd Bormann  

Herr Hannes Homfeld  

Frau Insa Immoor  

 

Abwesend: 

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Bernd Johann Brümmer  

Frau Hildegard Grieb  

Frau Dr. Alexandra Herzberg  
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Herr Klaus Schwecke  

Herr Günter Schweers  

Herr Thomas Warnke  
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Öffentlicher Teil 

 

Punkt 1: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähig-

keit und der Tagesordnung 

 

Bürgermeister Bierfischer eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt die ord-

nungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Rates fest. 

 

Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  

 

 

 

Punkt 2: 

Genehmigung des Protokolls über die 08. Sitzung vom 05.10.2022 

 

Der öffentliche Teil des Protokolls über die 08. Sitzung des Rates vom 05.10.2022 wird ein-

stimmig genehmigt.  

 

Ja: 19  Nein: 0  Enthaltungen: 0   

 

Punkt 3: 

Einwohnerfragestunde 

 

Die Einwohnerfragestunde wird nicht in Anspruch genommen.  

 

 

 

Punkt 4: 

B-Plan Nr. 4 (16/72) "Lüttsche Hoff" 

a) Beschluss über die Stellungnahme aus dem Verfahren gem. § 4(2) BauGB und der 

öffentlichen Auslegung 

b) Satzungsbeschluss 

Vorlage: Fl-0048/22 

 

Herr Schneider merkt an, dass der Landkreis Diepholz, Naturschutz, eine Nutzungsintensivie-

rung im Kronentraufbereich der zu erhaltenden Bäume anmerke und aus diesem Grund ein 

Wertausgleich zu leisten wäre.  

  

Herr Bormann erklärt, dass die Verwaltung diese Ansicht des Landkreises nicht teile und kei-

ne Abwertung der Kronentraufbereiche zu erwarten sei. Dennoch werde die Anmerkung be-

rücksichtigt, die Bilanzierung angepasst und ein Ausgleich geschaffen, um den Erhalt der 

Bäume flächenscharf zu berücksichtigen. 

 

Der Rat beschließt: 

a) Es werden die Beschlussempfehlungen zu den innerhalb der Beteiligung der Behörden und 

der sonstigen Träger öffentlicher Belange gem. § 4 Abs. 2 BauGB und der parallel durchge-

führten öffentlichen Auslegung gem. § 3 Abs. 2 BauGB eingegangenen Stellungnahmen ge-

mäß der Beschlussvorlage beschlossen. 
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b) Es wird der Satzungsbeschluss für den B-Plan Nr. 4 (16/72) „Lüttsche Hoff“ mit Begrün-

dung und Umweltbericht gem. § 10 BauGB gefasst. Der Geltungsbereich des B-Plans liegt 

der Beschlussvorlage als Anlage bei.  

 

Ja: 19  Nein: 0  Enthaltungen: 0   

 

Punkt 5: 

Mitteilungen der Verwaltung 

 

 

 

Punkt 5.1: 

Ausbau Lange Straße - Zuwendung nach dem NGVFG 

 

Herr Bormann teilt mit, dass der Flecken Bruchhausen-Vilsen die erste Teilzahlung der Zu-

wendung für den Ausbau der Nebenanlagen Lange Straße aus dem Niedersächsischen Ge-

meindeverkehrsfinanzierungsgesetz (NGVFG)  in Höhe von 75.000 Euro erhalten habe.  

 

 

 

Punkt 5.2: 

Genehmigung für den Bau von Windenergieanlagen 

 

Herr Bormann berichtet, dass die Schierloh Engineering GmbH die Genehmigung für die Er-

richtung und den Betrieb von sieben Windenergieanlagen im Süstedter Bruch erhalten habe.  

 

 

 

Punkt 5.3: 

Erweiterung mobiles Breitband Windpark Barbusch 

 

Herr Bormann gibt bekannt, dass im Bereich Windpark Barbusch eine Sende- und Empfangs-

anlage für mobiles Breitband erweitert werde.  

 

 

 

Punkt 6: 

Anfragen und Anregungen - Straßenbeleuchtung 

 

Herr Schneider kommt erneut auf die Schaltzeiten der Straßenbeleuchtung zu sprechen. Wie 

in der Presse berichtet, werden die Schaltzeiten der Straßenbeleuchtung geändert. Die Be-

leuchtung werde bereits um 23.00 Uhr abgeschaltet und um 06.00 wieder eingeschaltet. Er 

bittet erneut um Rückfrage bei der Avacon, weshalb die Schaltzeiten innerhalb einer Woche 

nicht variieren können und ob eine entsprechende Möglichkeit geschaffen werden könne.  

 

Weiter bemängelt Herr Schneider die Dämmerungszeiten und hinterfragt, ob tatsächlich ein 

zentraler Dämmerungsschalter in Helmstedt die Dämmerungszeiten bestimme. Er meint, dass 

die Straßenlaternen morgens zu lange leuchten und abends zu früh angehen.  
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Dem stimmt Herr Wimmer zu. Seiner Ansicht nach würden die Straßenlaternen morgens noch 

leuchten, wenn es bereits hell genug sei.  

 

Herr Schneider bittet um Klärung mit der Avacon, ob ausschließlich für Bruchhausen-Vilsen 

örtliche Möglichkeiten hinsichtlich der vorgenannten Anfragen geschaffen werden können. 

Eine weitere Klärung sollte im Wegeausschuss erfolgen. 

 

Herr Bormann wiederholt, dass es diverse Codes gebe, die für unterschiedliche Schaltzeiten 

stehen und es die Schaltoption von unterschiedlichen Beleuchtungszeiten innerhalb einer Wo-

che nicht gebe. Hinsichtlich der Einstellung der Dämmerungszeiten habe es aus anderen Ge-

meinden keine Anmerkungen gegeben. Er sagt zu, nochmals mit der Avacon Rücksprache zu 

halten hinsichtlich variierender Schaltzeiten und Dämmerungsschaltung exklusiv für Bruch-

hausen-Vilsen.  

 

Frau Claes fragt, wann der Beschluss über die Änderung der Schaltzeiten der Straßenbeleuch-

tung von der Avacon umgesetzt werde. 

 

Anmerkung: 

Die Avacon hat in der 50. KW mit der Änderung der Schaltzeiten begonnen (im OT Engeln) 

und wird die Arbeiten bis zum Jahresende abschließen.  

 

 

 

Punkt 7: 

Einwohnerfragestunde 

 

Die Einwohnerfragestunde wird nicht in Anspruch genommen.  

 

 

 

 

Bürgermeister Bierfischer bedankt sich bei den Anwesenden für die Mitarbeit und schließt die 

Sitzung. 

 

 

 

Der Bürgermeister  Der Gemeindedirektor  Die Protokollführerin 
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